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( Жнецы вышли в поле

Выходит по четв ерглм^ Цена номера 15 каи.

Готовить фермские 
постройки к зимовкеВ период Великой Отечественной войны советского народа против немецко-фашистских захватчиков работники колхозного животноводства своей самоотверженной работой внесли неоценимый вклад в общее дело разгрома врага. Благодари их беззаветному труду, поголовье скота за время войны, несмотря на трудность обстановки, не только не уменьшилось, а , наоборот, увеличилось. Только по нашему району за последние 3 — 4 года поголовье крупного рогатого скота увеличилось на 44 проц., поголовье овец на 99 проц.Ныне, в период мирного развития работники животноводства продолжают бороться за новый подъем животноводства, всемерно увеличивают колхозные фермы и тем самым дают стране все большее количество продуктов животноводства и сырья промышленности.В тех колхозах, где но-настоя- щену занимаются делом развития животноводства, сейчас, в период летнего содержания скота, подготовляют прочную базу для его дальнейшего роста : заготовляют сено, силос, витаминный корм, утепляют животноводческие постройки. Самое благоприятное вфе- мя для подготовки фермскнх построек к зимовке—сейчас. В колхозе «17 партсъезд» за летний период отремонтированы все помещения, продезинфицированы и побелены.Хорошее начинание сделало правление колхоза «Вперед», Іукоя- новского сельсовета. Здесь на вееь летний период была закреплена специальная бригада, занимающаяся строительством и ремонтом животноводческих построек. Текущим летом в колхозе «Вперед» была вновь построена МТФ, произведен ремонт остальных животноводческих пострвекВсем колхозам следует перенять метод колхоза «Вперед». Выделить для ремонта специальные бригады-г и пусть они работают весь летний период. Некоторые руководителя ссылаются на недостачу рабочих рук. Рабочая сила в колхозе найдется, следует лишь правильно сделать расетановку сил, етрого планировать все работы, укрепить трудовую дисцинлииу. Не дожидаться осени, когда ремонт затруднит плохая погода.Дело дальнейшего укрепления животноводства—важнейшая общенародная задача. Всемерное поголовья скота вколхозах и повышение его про дуктивности— задача всех колхозов, партийных, советских и комсомольских организаций. Она может быть разрешена и будет разрешена.

Тнмковичская М Т С , Бобруйской области, первой в Белорусской республике выполнила годовой план тракторных работ. Первенство завоевали бывшие партизаны Белоруссии трактористы Василий Лобан и Василий Соколовский, соревнующиеся со знатной трактористкой Дарьей Гармаш. Они на тракторе „X T 3 “ вспахали 790 гектаров и сэкономили 1350 килограммов горючего.На снимке: тракторист Василий Лобан.Фото В. Лупейко.Фотохроника Т А С С

' Жнецы вышли в поле.Над безбрежными просторами озимых хлебов плывет зной. Высоко в воздухе парит коршун. Кругом тишина. Крупные, желтые колосья спелой ржи тяжело склоняются над землей.Еще с утра председатель правления колхоза Колмакова Анна Алексеевна снова обошла с бригадирами поля, выбрала участки для выборочного щнптва.— Первой бригаде можно приступать отсюда,— сказала она, проходя полями и строго осматривая созревшие хлеба. —Начинайте после обеда. II с другими бригадирами она идет дальше.. . .  В тот же день после полудня все четыре юригады вышли на жнитво ржи. Громкие песни и смех разнеслись над нолем. Засверкали серпы, гежь стала клониться и снопами ожиться к ногам жниц.

В первый же день жнитва широко развернулось социалистическое соревнование. Соревнуются между собой бригады, включаются в соревнование звенья, берет высокие социалистические обязательства каждый член бригады.Уже к концу дня всем стало известно, что лучших показателей на жнитве добилась бригада Л! 4 . Бригадир Николай Яковлевич Мамонов, подведя итог первого дня на жнитве, заявил в правлении колхоза: — Наши не подкачают. Уложимся точно в установленные сроки.Здесь люди трудятся, не зная усталости. Ныне желание каждого из них — работать от темна до темна. Лозунг колхоза:— «Урожай победы убрать отлично».В. Белов, колхоз им. Новикова.
Детские ясли на период уборкиВ колхозе «Гвардеец» на период уборки урожая и заготовок сельхозпродуктов открываются детские ясли. Уже подобраны помещения, завезены дрова. Имеются кроватки, посуда и другой необходимый инвентарь. Правле

ние колхоза выделяет продукты питания.Ясли начнут работать с 3 августа. Все трудоспособные женщины колхоза, имеющие детей, примут участие в уборочной кампании. К. Михайлова.
В Лопатине принимают решения

ПоходЬі школьников по районуЧтобы осмотреть достопрпме чательнѳсти и изучить свой район, учащиеся Т.Майданской средней школы первыми отпра вились в туристский поход по району. В РОНО туристов снаб дили подробной картой района и приняли участие в разработке их маршрута. В походе с ребятами были военрук школы тов. Му- раев и старшая пионервожатая тов. Юдина. Поход закончился хорошо и дал свои результаты; много увлекательного увидели школьники, изучали свой район, закалялись и в то же время отдохнули.Следует отметить замечательный прием, оказанный туристам в Б.Арском и Лопатинском колхозах. Безразлично отнеслась к ребятам председатель Лукоянов- ского сельсовета тов. Волкова. Когда туристы прибыли на территорию Лукояновского сельсовета и обратились к тов. Волковой за содействием, последняя ни больше ни меньше, как отвернулась от них.Поход т.майданских школьников— только начало большого и увлекательного дела. Нет сомнения, что примеру Т.Майдаяских учащихся последуют другие школы. А местные партийные, советские, комсомольские организации и колхозы поддержат эту замечательную инициативу и окажут туристам всяческую помощь.И, Алексеев.

Многие колхозы района приступили к уборке урожая. Так например, все 9 колхозов Мало- Мамлеевского сельсовета начали жнитво озимых хлебов. Нет надобности говорить, насколько важна своевременная уборка урожая. С особым интересом смотрит вся страна на колхозное село ныне, когда предстоит задача убрать урожай, выращенный силой величайшего напряжения в исторический год Победы.Но не все руководители колхозов района прониклись сознанием быстрой и своевременной уборки.В Лопатинском сельсовете к жнитву не приступил ни один колхоз. Что делают здесь руководители колхозов? В се г о -н а всего лишь обещаются убирать урожай. 27 июля проходило заседание исполкома сельсовета. На заседании исполкома было от

мечено, что колхозы в общем лишь на половину готовы к уборочным работам. .Уборочные машины и инвентарь не отремонтированы, люди не расставлены, транспорта для заготовки сельскохозяйственных продуктов не достает, не готовы крытые тока. На заседании исполкома не было настоящей, большевистской критики. Председатели колхозов снова говорили о своих недостатках и попрежнему клялись их исправить. Вновь было принято решение: «Немедленно завершить подготовку к уборке урожая. Но до сих пор ни один колхоз J патинского сельсовета полностью к уборке урожая не готов. Мно го, слишком много решений принимается в Лопатинском сельсовете. Но выполняются они не все.К. Хвойнов

Уборка хлебов 
началасьНе дожидаясь созревания всего массива, приступили к выборочному жнитву колхозы Мерли- новского сельсовета. С первого дня выхода на жнитво во всех бригадах и звеньях развернулось социалистическое соревнование в честь победы, за досрочное выполнение уборочных работ.

Высокий урожай ожидают в этом году колхозы Т.-Майданско- го сельсовета. Чтобы не было заминки в работах, в колхозах по заранее разработанным планам началось выборочное жнитво.
В первый день жнитва в колхозе «Путь к социализму», Б.-Арского сельсовета вышло в поле до 200 человек. Организованность и большую производительность труда показали на жнитве и другие колхозы сельсовета.

Обмен опытом

З а  высокий удойС 1939 года работаю я дояр кой на МТФ Лукановского кол- на МТФ и встречаю коров. После дойки я задаю животным нахоза «XVII партсъезд». Хорошо ночь корм и спускаю в колодец зная свои обязанности, я честно молоко, их выполняю, работаю не считаясь со временем. В прошлом году от закрепленной за мной группы коров я надоила 10500 литров молока и была участницей районной сельскохозяйственной выставки.В этом году за мной закреплено 9 дойных коров. Дойка коров производится три раза в сутки—-в 4 часа утра на МТФ, в 12 часов дня на стойле и в 8 часов вечера на ферме. Утром после дойки и выгона коров в стадо я чащу стойла и вывожу накопившийся за ночь навоз. В течение дня мы работаем на прифермском участке и в МТФ. Например, сейчас убираем на сушило сено, закладываем силос, пропалываем свеклу. В 8 час. вечера я иду

За хорошую работу правление колхоза премировало меня деньгами в сумме 100 руб. В порядке дополнительной оплаты я получила 113 литров молока.На ферме нас знакомят со всеми событиями, происходящими в нашей стране и за границей, читают нам газеты. Познакомившись с письмами знатных доярок нашей области, которые берут обязательства вадопть на каждую фуражную корову не ме нее 2000 литров молока, я поддерживаю их, обязуюсь работать еще лучше и значительно увеличить удой коров, закрепленных за мною. А . Ж олобова,доярка колхоза „XVII партсъезд“.

Затягивают сеноуборку и силосованиеУ льяновский колхоз «Большевик» недопустимо затянул сеноуборку и силосование кормов. Косовица лугов на площади 130 га закончена полностью. Однако, из скошенного заскирдовано лишь 67 га. Еще хуже расчитывается колхоз с государством по сенопоставкам. Мз плана 75 цент, сдано на 30 июля всего лишь 27 цент.Председатель колхоза тов. Ульянов объясняет отставание недостатком рабочей силы и также тем, что колхоз затянул подъем паров, а завершение этой кампании отнимало много людей. Этим же фактом он пытается объяснить и то, что из плана 100’ тонн на 30 июля заложено силоса только 30 тонн.Можно сказать, что правление колхоза не руководит повседневно и оперативно полевыми работами, иначе не было бы такого отставания. Тов. Ульянов должен сделать необходимые выводы и обеспечить в ближайшие 2 — 3 дня завершение сеноуборки, сдачи сена государству и силосования. Н. Максимов.
Богатый урожай 
оѳмян овощейКолхозы Больше— Арского сельсовета выращивают богатый уро- ій семян овощей: свеклы, капусты, моркови и т. д. Все семенники— в образцовом состоянии.

Хорошие виды 
на посевы махоркиБригадиры огородных бригад колхоза «1 мая» тов. Парисеев и колхоза «Путь к ’ социализму» тов. Тарасова обеспечивают образцовый уход за посевами махорки. За каждым членом бригады закреплены участки.Индивидуальное закрепление дает положительные результаты. Посевы махорки в этих колхозах в хорошем состоянии. За хорошую работу по уходу за махоркой огородиицы в порядке стимуляции получают соль и мыло.
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О марксистско-ленинском воспитании партийных кадровНаша партия всегда - уделяла п уделяет огромное внимание марксистско-ленинскому воспитанию партийных кадров. Успехи в идеологической подготовке коммунистов во многом, зависят от того, как организована их самостоятельная учеба, насколько им оказывается практическая помощь в разрешении того или иного теоретического вопроса.Задача первичных партийных организаций заключается в том, чтобы исходя киз новых задач, поставленных перед страной период перехода на мирный труд, мобилизовать трудящихся на выполнение поставленных партией и правительством задач по быстрейшему восстановлению нашего народного хозяйства, ликвидации последствий войны. Только тот коммунист з^ожет быть действительным организатором массы и успешно справляться с порученным ему делом, кто изо дня в день повышает свои знания, овладевает марксистско-ленинской наукой.Целый ряд партийных организаций нашего района п равиль- мо понял решения иышестоящих партийных организаций. Секретари большинства парторганизаций по-настоящему руководят воспитанием кадров, ставят вопросы о повышении теоретического уровня кеммунистов на партийных собраниях, проводят с коммунистами собеседования по вопросу их работы над собой. В таких организациях коммунисты изучают основы марксизма— ленинизма систематически. Коммунисты парторганизации

ботают над повышением ядейно- полнтического уровня. 8 товарищей изучили «Краткий курс истории ВКІ(о)> и книгу тов. Сталина <0 великой Отечественной Войне» в политшколе, а 4 коммуниста работают над изучением истории ВКП(б) с привлече- і нием первоисточников. Лопатин ская МТС в этом году лучше прошлых лет справляется д і производственными задачами. Правильно понял свою роль политического руководителя вновь избранный секретарь парторганизации депо ст. Лукоянов тов. Пашкин. Он систематически контролирует коммунистов своей парторганизации по вопросу их работы над повышением идейно политического уровня.Лучший машинист Инюткин В. изучает преизведение Ленина «ПГаг вперед, два шага-назад». Глубоко изучают «Краткий курс истории ВКП(б)» т .т . Чуриков, Ерошин и другие, бнетематически работают над повышением идейно— теорети- ческеге уровня тт. Уетимов À. I , -  -зав. РОМО,’ Езейяик Л. И. — секретарь парторганизации райздрава, Быряев Г. М.- старший агроном Лопатинской МТ® и др.Но вместе с тем, отдельные парторганизации за последнее время значительно ослабили руководство данным вопросом, пустили дело политического самообразования на самотек, в результате чего коммунисты перестали работать над собой.Секретарь парторганизации склада топлива тов. Старев не руководит учебой коммунистов, занятия по политучебе часто сры-Лопатинской МТС серьезно ра- щштся. Не руководят политуче

бой коммунистов секретари сельских парторганизаций : Пванцев- ской—тов. Александров, Атнн- геевскей— тов. Кушнарева, Сав расовской— тов. Лапаев и ряд других.Не случайно, что данные нарт организации не занимают руководящей роли в колхозах, не возглавляют массы колхозников на выполнение стоящих церед ними задач и по всем производственным показателям являются отстающими. Несерьезно относятся к политическому самообразованию и такие коммунисты, как аав. райздравом т. Большаков, зав. отделом госабеспечения т. Мо- жеров, старший агроном Лукоянов- ской МТС т. Покровский. Данные товарищи даже не желают посещать районную партийную школу, ссылаясь на перегруженность в работе.Последний пленум райкома БКП(б) резко осудил таких коммунистов и поставил вопрос перед парторганизациями о коренной перестройке в этой работе.Перед парторганизациями стоит вопрос улучшения самостоятельной учебы коммунистов, векре- тари парторганизаций обязаны систематически беседовать с коммунистами по вопросам их работы над собой, оказывая практическую помощь в разрешении всех вопросов. Необходимо вокруг товарищей, не работающих над собой, создавать общественное мнение, резко их критиковать в стенной печати, на страницах районной газеты, обсуждать на партийных собраниях.А. Ж уравлева,зав, парткабинетом РК В КП (б)
Конференция руко водителей трех великих держав в Берлине вызывает величайший интерес во всем мире. Это объясняется тем, что задачи организации прочного мира и полного разоружения Германии евязаны с вопросом о единстве и содружестве в лагере союзников.• Успешное завершение войны против гитлеровской Германии обратило взоры миллионов людей к вопросам внутренней политики, обеспечения устойчивой повседневной жизни. Народные массы хотят скорее залечить раны; нанесенные войной.С наибольшей силой сказались эти настроения на результатах парламентских выборов в Англии. Вся предвыборная кампания, все споры основных партий шли вокруг задач внутренней политики. Рабочая партия (лейбористы) выступила с практической программой и предложила национализацию, передачу государству ряда важнейших отраслей промышленности. Она высказалась за перестройку этих отраслей с тем, чтобы устранить отсталость английской техники в таких, например, областях, как угольная промышленность. Учитывая, что во время войны з производство пришли миллионы новых рабочих, а также вернутся многие сотни тысяч из армии, лейбористы предложили сохранить методы государственного регулирования рабочей силой, усилить политику социального страхования. Они высказались за то, чтобы была

Международный обзорустранена угроза безработицы, чтобы широко развернулось жилищное строительство н т .  п .Консерваторы говорили, что Англии нужно будет выдержать сильную конкуренцию на мировых рынках и потому заявили о необходимости отказаться от всех форм государственного регулирования и контроля. Они призывали вернуться к довоенным методам капиталистического хозяйствования.'В итоге выборов почти 12 миллионов английских избирателей отдали свои голоса лейбористским кандидатам, в то время, как консерваторы собрали только 9 миллионов. Лейбористы в новом парламенте завоевали в 2 ,5  раза больше мест, чем в 1935 году— 390 против прежних 154. Консерваторы вместо прежних 387 мест теперь получили лишь 195. Таким образом, лейбористы завоевали абсолютное большинство в парламенте, насчитывающем 640 депутатов. Это означает, что перед ними открывается полная возможность выполнения своей программы. Иностранные обозреватели отмечают, что в составе палаты общин очень выросла прослойка молодых депутатов, прошедших опыт войны в рядах армии и это, как многие -полагают, положительно скажется на деятельности парламента.Новый премьер-министр Англии Клемент Эттли был заместителем премьера в прошлом кабинете. Он считается сторонником нацио

нализации промышленности. Многие из его коллег имеют большой административный опыт, а также серьезную практику работы в профсоюзах, муниципалитетах и т. п.Иностранная печать утверждает, что новое правительство сосредоточит основное внимание на вопросах внутренней политики и что во внешней политике Англии существенных изменений не произойдет.Вместе с тем обозреватели отмечают, что английские избиратели, отстаивая продолжение политики содружества е СССР и Соединенными Штатами Америки, выразили недоверие именно тем реакционным кандидатам, которые в 1938 году голосовали за мюнхенскую политику, за политику сделки с Гитлером против Советского Союза. Обозреватель английского агенства Рейтер Ион Кимхе называет итоги выборов «избиением мюнхенцев» и сообщает, что из 250 депутатов, голосовавших в свое время за сделку с Гитлером, переизбраны лишь 64, а 85 прежних депутатов даже не решились выставить свои кандидатуры. %Итоги выборов в Англии свидетельствуют) таким образом, о значительных изменениях, происшедших во взглядах широких народных масс Англии.
В. Гришанин.

Улучшить работу горпоВчера в доме соцкультуры состоялось собрание уполномоченных пайщиков Лукояновского горпо. На собрании присутствовали члены правления горпо, лавочных комиссий и работники горпо. Собрание заслушало отчет о работе правления горпо и содоклад ревизионной комиссии за первое полугодіе 1945 года.С докладом о работе правления горпо за 1 полугодие текущего года выступил председатель горпо тов. Радаев. Содоклад о работе ревизионной комиссии сделал ее председатель тов. Владимирский. В прениях по докладам выступили товарищи Скороходов, Буров, Нрсецкпй, Кураева, Масленников, Шокуров, Хохлов.Выступавшие в прениях товарищи указали на ряд серьезных недостатков в работе городского потребительского общества. Собрание отметило, что из 23 видов заготовок в первом полугодии только по восьми видам план выполнен на 100 проц. Заготовитель горпо не работает около трех месяцев. План посева на подсобном хозяйстве не выполнен и п* площади и п* культурам. ,Не выполнен план товарооборота. В магазинах преобладает водка и почти отсутствуют культтовары и предметы ширпотреба. Население города плохо снабжается хлебом. Имеют место перебои в продаже хлеба. Часто хлеб выпекается низкого качества. За первое полугодие горпо имеет 10700 руб. убытка от хлебопечения.

Прошла половина лета, а руководители горпо не приняли действенных мер к обеспечению своих■ предприятий топливом на осен-| не-зпмннй сезон. О заготовке дров все еще идут одни разговоры. Нет заботы о соіданип кормовой базы для скота н рабоче-' го тягла. Сена заготовлено недостаточно. А между тем, из-за отсутствия кормов и постоянного хозяйственного надзора почти развалилась свиноферма.Среди работников горпо низка трудовая п производственная дисциплина. Бухгалтерия горпо не всегда содержит в порядке отчетность. Работники прилавков зачастую запирают свои магазины и. ларьки и ходят без дела целыми часами по другим магазинам или на рынке. В это время магазинов собираются потребители.Собрание уполномоченных предложило правлению горпо учесть замечания выступавших товари щей и во втором полугодии устранить недостатки в своей работе. По докладу председателя горпо принято развернутое решение.Собрание уполномоченных рассмотрело организационные вопросы. Собрание отвело из членов правления горпо тов. Евдокимова. Вновь избран членом правления горпо тов. Радаев н утвержден председателем горпо. Собрание утвердило также материально-ответственных лиц горпо в количестве 8 человек.Н . Пищаев.Маленький фельетонУпрямая натураКаждый человек необыкновенен по своей натуре. Есть кроткие натуры. Д р уги е- бурные. Ины е—добросердечные. Но в некоторых нельзя заметить никаких особенных качеств. Таких, обычно, называют „ни то, ни се“ или „ни рыба, ни мясо".Про упрямых говорят так: „Тяжелый как бревно“, „упрям как бык“ . А иногда: .Такой упрямый, что если захочет—лбом стену пробьет".Не знаем, правда ли, что способны на такого рода действия упрямые. Но истинная правда: уж если они не захотят—то их сознания ничем не пробьешь. Приведем в доказательство выведенного нами заключения натуру председателя Иванцевского сельсовета тов. Маячкина.Тяжелый человек тов. Маячкин, ох, тяжелый: Коли задумает что сделать, или наоборот, не сделать—выполнит.Случилось так. Вынес областной Совет депутатов трудящихся решение о проведении с 20 июля декадника по подготовке школ к новому учебному году.Дойдя до Иванцевского сельсовета, решение Облисполкома столкнулось С упрямством тов. Маячкнна.

—До 1 авг} ста завезти для школы дрова—гласит решение.—Не обязательно —отвечает тов Маячкин.— Отремонтировать школы.— Не желаю.—Обеспечить учащихся и, в первую очередь, детей фронтовиков одеждой и обувью.—Не б\ду.И не пробило оно, решение областного Совета депутатов трудящихся, упрямство тов. Маяч- ьина. Легло побежденным в одну из папок „Для подш ивки“, где были схоронены раньше десятки его родных братьев, погибших от непреклонной силы сопротивления всем указаниям и директивам председателя Иванцевского сельсовета.А  тов. Маячкин?Жив и здоров. Его упрямство от столкновения с решением Облисполкома цело и невредимо. Не нужны тов. Маячкину школы. Образование детей не интересует его. А  по сему он и не хочет выполнять подобного рода решения. Вот человек „твердых“ убеждений! Вот, поистине, упрямейшая натура!
Марк Видера.

Ответственный редактор М. М. Рогов.

Дирекция Лукояновского педагогического училища объявляет набор учащихся в 1—й класс на 1945—46 учебный год. В училище принимаются лица, окончившие Н С Ш . Прием заявлений производится ежедневно *с 10 июня по 1 сентября в канцелярии училища,К заявлению прилагать: свидетельство об образовании; две фотокарточки; справку о здоровье, свидетельство о рождении. Учащиеся, окончившие 9— 10 классов, принимаются во 2—й и 3—й класс училища. Отличники принимаются без испытаний. Принятые обеспечиваются стипендией на общих основаниях.Испытания по русскому языку и арифметике (устно и письменно) и родному языку для учащихся мордвы.
Дирекция
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